

ANTONIO BRITO VISITA AL PRESIDENTE ABINADER



En reunión realizada en el palacio nacional con el presidente Luis Abinader, donde participó Antonio Brito, Juan Hubieres y el señor Lioncito José (Tito) de FENATRANO y otros dirigentes del sector transporte del país.

Los temas tratados en dicha reunión son de la situación que está atravesando este sector producto de la pandemia y la situación de los combustible y otras demandas que sufre este sector.

Además, Brito aprovechó la ocasión para recordarle al señor presidente algunos puntos en el cual se comprometió en campaña, para ser ejecutados en el distrito municipal de Quita Sueño, en beneficio de la comunidad.



Hoy las familias de las comunidades de Los Químicos 1 y 2 y el sector de Valle Encantado, han recibido la interconexión del sistema de abastecimiento de este preciado líquido.

Este proceso estuvo supervisado por Antonio Brito Rodríguez, director de la Junta Municipal de Quita Sueño, ejecutado por el equipo técnico.

Fue notoria la alegría exhibida por las personas de dichos sectores, quienes valoran la entrega y compromiso que ha asumido Brito frente a las necesidades de la población y el agua era una verdadera calamidad por aquí.



La Junta Municipal de Quita Sueño, entra en proceso de señalización vial.

Antonio Brito señala, que las señalizaciones que se han colocado, sirven para orientar al conductor y al transeúnte, en la forma de la convivencia vehicular urbana y nos situamos en ser una comunidad que va rumbo al desarrollo de una conciencia más colaborativa y más organizada en esta materia.

Este proceso ha iniciado con la asistencia del equipo técnico del Instramt, compuesto por la Ingeniero Wendy Castillo coordinadora, Ingeniera Leni Fernández y el Arq. Joal Carvajal auxiliar de movilidad, con el apoyo del equipo técnico de la junta, Arquitecta Mariela Encarnación y el Ingeniero Carlos Díaz.

Es notorio que en diversas vías las señalizaciones están instaladas y vienen para regular el tránsito, evitar accidentes



Antonio Brito Rodríguez, dio inicio a la 5ta jornada de seguimiento a los indicadores del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP) Distrito Municipal.

Brito agradeció a los técnicos de la Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDODIM) Sulenni Alcántara y a Moisés Richardson, por su apoyo y siempre dispuestos a colaborar, incentivando así a nuestro equipo a trabajar y desarrollar acciones para mantener a esta junta en los primeros lugares del ranking.

Pasamos revista a todos los indicadores, identificando las evidencias que faltan para fortalecer los mismos y donde se felicitó en aquellos indicadores que están por encima del 80 por ciento.

Los técnicos de FEDODIM, expresaron sentirse muy bien, con el trabajo y los avances obtenidos, que ha venido desarrollando el Comité de Calidad para que Quita Sueño y sobre todo, por la voluntad política del señor director, en qué hayan estado en los primeros tres lugares durante todo el año 2020.

Ministerio de Salud realiza operativo



Con la participación del director Provincial de Salud Pública de San Cristóbal, el doctor Darío Méndez y el director de la Junta Municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dieron apertura al operativo de toma de muestra para la detección del COVID 19, en Quita Sueño.

El doctor Méndez, señaló la importancia de la detección del virus y la responsabilidad de Salud Pública de la atención de aquellos que se les diagnóstica la seropositividad.

Brito expresó agradecimiento al doctor Méndez por traer el operativo a esta comunidad, para que las personas que han tenido algún síntoma sea descartado y a aquellas personas que por rutina se las hagan. Agradeció así mismo al presidente Luis Abinader, por colocar en esa posición a un hombre como es el doctor Méndez.

Las personas que acudieron al operativo dijeron acudir por hacerlo de rutina, otros por dolor de cabeza, dolores en el cuerpo, en la espalda y otros simplemente por la curiosidad.

El mismo se realizó este jueves 8 de octubre, a las 9: 00 de la mañana, en multiuso ubicado en la Cancha.

En el operativo se realizaron Pruebas Rápidas, y aquellos que dieron positivo se les practicó la Prueba de PCR.

Recuerda, que el uso de mascarillas, lavarte las manos con jabón, no pasarte los dedos por los ojos y la boca, el distanciamiento físico y social, contribuyen a la prevención de este virus, que es una realidad universal.

Hay que señalar, que los abrazos y dar las manos son un vehículo directo al contagio del virus, es mejor chocar los puños o codearse.

Teléfonos para agendar

Sistema Nacional de Emergencias	9.1.1
Ayuntamiento de Quita Sueño.	809-475-0008
Policía Nacional Quita Sueño.	829-659-4811
Policía Nacional Haina.	809-847-3266
Hospital Bajos de Haina.	809-237-1294
Defensa Civil Quita Sueño	809-917-2506



En reunión conjunta, el Concejo de Vocales, de forma unánime nombró al veterano, Manuel De Jesús María García, intendente de esta demarcación.

Manuel María, tiene 16 años siendo bombero, destacándose en los últimos 11 como Intendente del Cuerpo de Bombero de Los Bajos de Haina, quien ejerció este puesto con toda la profesionalidad, dirección, liderazgo y sobre todo, con la humildad que siempre le ha caracterizado.

En todos estos años de experiencias ha realizado diversas capacitaciones teóricas y en su mayoría prácticas, como son: curso Especializado en Sistema de Comando de Incidente (SCI) Extinción de Fuegos, Manejo de Materiales Peligros, Biológicos, Químicos y Radioactivos, Rescate Vehicular, Primeros Auxilios, Investigación de Incendios, Rescate en Espacio Confinado entre otras especialidades.



La lluvia como elemento divino y preludio de la importancia para la población de esta demarcación, bendijo el acto donde se anunció la construcción de la estación que albergará al cuerpo de bomberos de esta demarcación.

La arquitecta Mariela Encarnación, ofreció los detalles de la obra, señalando la distribución espacial de la misma. En el primer nivel se harán las oficinas, baños, cocina y parqueo para camiones y en el segundo espacio se construirá dormitorios.

En el primer picazo Antonio Brito Rodríguez, estuvo acompañado del pleno del concejo de vocales, Manuel Tejeda, Elvis Castro, Nelson Brito y la subdirectora Jarlina Méndez Vargas. Manuel María Salcedo intendente del cuerpo de bomberos, Francisco Delgado sub intendente y Narciso Rojas bombero, así como, de funcionarios, empleados y obreros de la junta y miembros de la comunidad e invitados especiales.

Estos fueron, Pedro Richardson director ejecutivo de FEDODIM, Richard Vásquez ex presidente federación vocales, Alcides Núñez presidente Ruta de transporte 27-Pintura.

La delegación del cuerpo de bomberos del municipio Bajos de Haina, estuvo encabezada por José Herrera intendente, Nelson Viñas y Kennedy Salcedo.

La delegación del cuerpo de bomberos de El Carril estuvo precedida por Rodrigo Ramírez intendente y Manuel Mota.

Como invitados estaban también, Juan Matos subdirector de Infotep, e Yvelisse Laureano de Padesha.

Brito señaló que la importancia de tener una estación del cuerpo de bomberos en esta comunidad, es la de preservar vidas y propiedades, donde existen empresas que manejan combustibles y no tienen un camión para extinguir un siniestro que pueda ocurrir en sus instalaciones.

Pedro Richardson, valoró la importancia que tiene esta junta frente al resto de los distritos municipales en el manejo de la transparencia de sus recursos evidenciados en el SISMAP, prometió un camión bomba para ser usado en la nueva estación.



Con el objetivo de contribuir con la lucha contra el cáncer de mama, el director de la Junta Municipal de Quita Sueño, realiza jornada de sensibilización, para que las mujeres detecten los síntomas a tiempo y poder acudir a un tratamiento efectivo.

En el mismo participaron mujeres de este ayuntamiento, funcionarios, funcionarias, empleados, empleadas, obreros y vocales, así como la vicedirectora de esta junta.



Por muchos años, los improvisados desagües y los que se construyeron por técnicos experimentados, no se le había dado el mantenimiento correctivo.

Los trabajos de limpieza, reconstrucción y construcción de desagües y cañadas han sido el pan nuestro de cada día en el distrito municipal de Quita Sueño.

Siempre vemos a nuestro director, el señor Antonio Brito Rodríguez, junto a los técnicos, trabajando en diversos sectores realizando dicha labor.

Hoy estuvo acompañado del vocal Nelson Brito, cariñosamente Nelson tanque, quienes supervisaron los desagües en este sector y la magnitud del trabajo que se está realizando, para beneficio de la comunidad.



Antonio Brito estuvo encabezó un operativo de limpieza en Quita Sueño.

El operativo consistió el retiro de residuos sólidos y lavado de aceras y contenes.

La misma forma parte de los operativos que se realizan en el distrito municipal, con la participación de obreros y el camión cisterna de los bomberos.

Señaló Brito que es de mucha importancia la de mantener limpia nuestras vías, contribuye al bienestar de los ciudadanos de nuestras comunidades, en especial nuestros ancianos y niños.



Octubre mes lucha contra el cáncer de mama

BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orientado a informar a la comunidad de Quita Sueño, sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal
Relaciones Públicas
OAI/SISMAP

CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ
RELACIONES PÚBLICAS

JOICY HERRERA PEREZ
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ
ENLACE GENERAL AL SISMAP
MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN
LEIDYS M. MONTÁS SUÁREZ
RAIMUNDO ENCARNACIÓN
JONATHAN ACEVEDO
SANTA VALDEZ
KENIA RODRIGUEZ
MANUEL DE REGLA TEJEDA
YANELIS CAMPUSANO MORILLO
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN
Ángel Rafael Feliz
haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO
809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do
ayuntamientoquitasueño@gmail.com